

INJUV firmó convenio con cuatro municipios de la provincia

En dependencias del Servicio de Salud Aconcagua (SSA) se llevó a cabo la ceremonia de firma del acuerdo entre la INJUV y los municipios de San Felipe, Llay Llay, Putaendo y Panquehue, para desarrollar el 'Programa Compromiso Joven'. El objetivo de este, es fomentar y potenciar la presencia y participación de los jóvenes en diversos ámbitos.

El subdirector nacional de INJUV, **Nicolás Valdenegro Muga**, señaló que «la juventud está hoy día acá, firmando estos convenios con cuatro municipios de la provincia. Resulta relevante, porque los alcaldes a través de los municipios, de los equipos municipales, están poniendo a los jóvenes en el centro como sujetos de derechos».

En este contexto, Valdenegro agregó que «para nosotros esto es re-

• **San Felipe, Llay Llay, Putaendo y Panquehue son parte de este trabajo denominado 'Programa Compromiso Joven'.**—

levantado, ya que generaremos, bien digo, espacios de participación. Entonces irán escuchando cuáles son las opiniones de la juventud en cada uno de estos municipios respecto a las necesidades, a las problemáticas. Y serán ellos quienes van a ir definiendo una ruta que iremos navegando en conjunto, junto al Instituto Nacional de Juventud de la Dirección Regional de Valparaíso».

Por su parte, la directora regional de INJUV, **Karla González Mejías**, comentó que «ciertamente estamos muy contentos como institución,



Firma del convenio entre INJUV y los municipios de San Felipe, Llay Llay, Panquehue y Putaendo.

porque estamos respondiendo a las diversas realidades de la juventud en nuestra región. Juventudes rurales, juventudes urbanas, muy felices de que cuatro comunas de la provincia de San Felipe hoy puedan iniciar un trabajo acumulado junto a nuestra institución, que nos va a permitir destacar y poner en la mesa las verdaderas necesidades de la juventud y, sobre todo, en esta comuna una importancia ahí de juventudes rurales también».

Asimismo, González expresó que

«rescatar esas vidas, poner en énfasis también esas necesidades para nosotros es algo muy valioso y ponemos a disposición nuestros recursos y nuestros equipos para fortalecer la participación social, la participación política y el bienestar integral de las juventudes de la provincia de San Felipe».

Finalmente, el delegado presidencial provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, estuvo presente en este hito y recaló la importancia de esta firma de convenio para la provincia.

«Primero, destacar la firma de este importante convenio con cuatro de nuestras comunas de la provincia. Realmente habla muy bien de los liderazgos comunales y el trabajo que ya se lleva realizando. Por supuesto, agradecer a la INJUV por poder facilitar la firma de este convenio y poner en el centro a los jóvenes», sostuvo.

Junto con esto, la autoridad provincial agregó que «hoy día ya tenemos una primera reunión de la Mesa Provincial de Juventudes

para abordar por supuesto la temática de los jóvenes».

La iniciativa contempla financiamiento y asistencia técnica, y se desarrollará en un periodo de dos años. En su primer año, cada municipio recibirá cerca de \$5.500.000 para ejecutar las actividades iniciales.

Para el año 2026, la Región de Valparaíso contará con seis municipios adjudicados al programa Compromiso Joven. De ellos, cuatro pertenecen a la Provincia de San Felipe: Putaendo, San Felipe, Llay Llay y Panquehue.